

Kandidatur als Vertreter der Kolleginnen und Kollegen an Allgemeinbildenden Gymnasien

Mein Name ist Florian Luft und ich bin 37 Jahre alt.

Von 2016 bis 2021 war ich als Religionslehrer am Edith-Stein-Gymnasium in Bretten als Religionslehrer tätig. In den letzten drei Jahren war ich an die Universität Freiburg abgeordnet und habe dort in der empirischen Unterrichts- und Schulforschung zum Zwecke der Promotion forschen und lehren dürfen. Ab dem 01.10.2024 kehre ich in den Schuldienst zurück und werde dann auch wieder meine studierten Schulfächer Deutsch und Katholische Religion unterrichten.



Ich bin gerne Religionslehrer, ...

... weil ich davon überzeugt bin, dass Religion, Glaube und insbesondere das christliche Menschenbild gerade in diesen stürmischen Zeiten eine sehr wertvolle Ressource für Kinder und Jugendlichen bieten kann.

... weil ich immer wieder über die Gedanken und Überlegungen von Kindern und Jugendlichen staune und mich diese im Wortsinne begeistern.

Religionsunterricht ist für mich immer auch eine Denk-Schule. Auch und gerade für die Lehrkraft selbst.

Meine Motive für die Kandidatur:

Ich bin davon überzeugt, dass sich der Religionsunterricht in einem starken Transformationsprozess befindet. Ich würde über meine Arbeit im Verband Religionslehrer*innen mit ihren Ideen und Visionen eine Stimme in diesem Prozess geben. Darüber hinaus möchte ich meine Begeisterung rund um die Digitalisierung einbringen und dabei durchaus auch meine Erfahrungen in Wissenschaft und Forschung einfließen lassen.

Meine Aufgabe im Vorstand ist die Betreuung der Homepage und die Vorbereitung und Gestaltung der Jahrestagungen in Rastatt.